



Journée de la laïcité racontée par les élèves de 6ème

publié le 18/12/2017 - mis à jour le 05/12/2023

Descriptif :

lettre des élèves délégués à leurs camarades de classe

Chers camarades de classe,

Nous avons regardé un **spectacle sur la laïcité** avec d'autres camarades du collège du Marchioux et des écoles de Gutenberg, Jules Ferry, La Mara et Jacques Prévert. Ça s'appelait :

les citoyens de la forêt

Cela parlait de la Révolution Française, en utilisant des animaux plutôt que des Hommes.
Cela parlait aussi de la devise républicaine :

A white rectangular box containing the French motto 'Liberté, Égalité, Fraternité' written in a black, cursive, handwritten style.



Puis la **laïcité** s'est invitée dans le spectacle grâce au personnage de Jeannot Lapin qui disait que tout le monde est **libre de croire ou de ne pas croire**. Mais aussi libre d'être **citoyen quelque soit ses différences** : la couleur de ses poils, son régime alimentaire : carnivore ou herbivore.

Ce spectacle était intéressant et drôle mais un peu ennuyeux par moments.

Chloé, Enzo, Léonie, Raphaël, Yanis, Pierre, Evan, Lubin, Romane, Carla, Léa et Corentin.

